7 Piéces
2000 m?

Réf. 4855827
8900 €

Gassin
Maison a louer (83580)
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A 8 km du village de Saint-Tropez et de la plage de la Bouillabaisse,
propriété au style médiéval complétement rénovée sur un terrain de
2000m? et d'une superficie habitable de 300m2, disposant d'une villa
principale avec une terrasse panoramique en verre vue mer et sur tout
le Golfe de Saint-Tropez, ainsi que 2 annexes et leurs vues merlLa
demeure principale est constituée a |'étage d'une sublime piece de vie
plongée dans cette vue mer ainsi que le village de Saint-Tropez, d'une
cuisine équipée avec une vue sur la piscine et la mer, et d'un bureau.Au

niveau inférieur, une chambre de maitre ...

3 km from the village of Saint-Tropez and the Bouillabaisse beach, medieval style
property completely renovated on a plot of 2000 sgm and with a living area of
77?300 sgm, featuring a main villa with a panoramic glass terrace sea view ??and all
over the Gulf of Saint-Tropez, as well as 2 annexes and their sea viewsThe main
house is made up on the first floor of a sublime living room immersed in this sea
view as well as the village of Saint-Tropez, an equipped kitchen with a view of the
swimming pool and the sea, and an officeOn the lower level, a master bedroom
with a sea view terrace, and ...

BARNES INTERNATIONAL REALTY
9 avenue du 8 mai 1945 - 83990 ST-TROPEZ
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